

## Las nuevas obras en el Castillo y el Jardín de la Música se retomarán a principios de año

28/12/2022



Esta zona será la próxima en ser intervenida.

El Ayuntamiento de Elda ha acogido esta mañana el último pleno del año. El mismo ha comenzado con un minuto de silencio en memoria de [Manuel Guerrero, concejal del Partido Popular entre 1999 y 2007 y profesor del IES La Melva, que falleció ayer a los 82 años de edad](#). En el pleno se ha aprobado la expropiación de dos fincas en el interior del terreno del palacio condal de Elda y la adenda del convenio de rehabilitación del Jardín de la Música con la Generalitat Valenciana.

El concejal de Patrimonio Histórico, **Amado Navalón**, ha explicado que en el pleno se ha dado un paso más en el

trámite para la adquisición de los terrenos dentro del Castillo. En concreto **se han ocupado las dos fincas dentro de la plaza del Castillo**, "no se han encontrado a los dueños, ni eran propiedad municipal y se ha tenido que hacer un proceso largo para que lo sean".

Ahora se espera empezar muy pronto las obras en la barbacana, que consisten en el acondicionamiento del puente de entrada para acceder de la plaza y el Castillo. También se hará una excavación arqueológica para tratar de localizar la torre albarrana. De la misma forma,

se acondicionará el patio de armas para que el público pueda entrar al interior de la fortaleza.



Este ha sido un pleno de consenso.

Navalón ha añadido que tras las obras, este espacio patrimonial volverá a ser visitable y se realizará un nuevo proyecto en el palacio condal y la adecuación entre las tres torres de la edificación para mejorar el acceso desde la calle del Castillo. A su vez, también se consolidará la zona que sufrió **un ligero desprendimiento por las lluvias este mismo año** para evitar que vuelva a suceder. Por último, ha dicho que en el Castillo se actuará en las próximas dos décadas para adecuarlo y consolidarlo, "no se reconstruirá este palacio condal, solo se pondrá en valor lo que hay". P

Por otra parte, el edil de Servicios Públicos Sostenibles e

Inversiones, **José Antonio Amat**, ha explicado que se ha de reajustar la subvención otorgada por la Generalitat Valenciana para culminar la rehabilitación del Jardín de la Música. Este dinero figuraba en las partidas de 2022 y se han movido para poder realizar la actuación en 2023.

Amat también ha resaltado que el proyecto se ha tenido que reajustar económicamente para adaptarlo al aumento de costes de la materia prima. Así, saldrá a licitación por 1'1 millón de euros, de manera que se casi se ha tenido que duplicar, con medio millón más, debido a la crisis económica provocada por la invasión de Ucrania por parte de Rusia. "Espero que tras un mes y medio de trámites la obra empiece en un mes y medio", ha dicho. Tendrá una duración de seis meses, por lo que estará concluida en 2023.



El equipo de gobierno ha hecho un obsequio a todos los concejales con artículos sobre el Año Coloma tras este pleno.